



EN SEDE CEDUC-UCN.

Emprendedores de la zona se capacitan con iniciativa Corfo

● El proyecto **Emprende Creativo**, financiado por el fondo **Viraliza Formación**, de la **Corporación de Fomento de la Producción (Corfo)** y ejecutado por la casa de estudios **Ceduc UCN** en su sede **Hualpén**, está en plena etapa de ejecución, permitiéndole a **38 emprendedores** de distintas comunas de la **Provincia de Concepción**, obtener herramientas para mejorar sus proyectos y trabajar en sus ideas. La iniciativa que cuenta con capacitaciones presenciales en habilidades y competencias para el emprendimiento, innovación, modelos de negocios, marketing, entre otros temas, busca promover el espíritu emprendedor y generar impacto en la economía local. “En mi primera clase del curso **Emprende Creativo**, terminé muy contenta, es un grupo humano muy cálido y la profesora **Carolina Gallegos** nos dejó muy motivados y motivadas a todos para seguir este proceso que se nos viene de tres meses”, expresó **Daniela Soto**, participante de la capacitación.